



Das Saxofon

Kurzerklärung Instrument:

Das Saxofon ist ein Blasinstrument aus Metall. Entwickelt und gebaut wurde das Instrument von Adolphe Sax. Ursprünglich wurde es für die französische Militärmusik gebaut. Der Ton entsteht durch ein schwingendes Holzblatt wie bei der Klarinette. Deswegen zählt das Saxofon zu den Holzbläsern, obwohl es ein Metallgehäuse hat. Einige wenige klassische Komponisten setzten das Instrument in ihren Kompositionen ein. Seinen Stammpplatz fand das Saxofon vor allen Dingen im Jazz und im Blasorchester sowie in den unterschiedlichsten kleineren Ensembles.

Wann fängt man mit dem Instrument an?

Das ideale Einstiegsalter liegt bei ca. 8 Jahren. Natürlich geht es auch etwas früher, jedoch ist das Problem in jüngeren Jahren die Größe des Instrumentes.

Für 6 - bis 7 - jährige Kinder kann das Gewicht am Anfang zu schwer sein. Ein späterer Einstieg ist jederzeit möglich.

Was kostet ein Instrument?

Ein Instrument für den Beginn liegt so etwa zwischen 800 - 1200 €.

Es besteht auch die Möglichkeit, in Musikhäusern, Musikvereinen oder an der Musikschule Instrumente auszuleihen.

Ensembles und Orchester:

- Es gibt verschiedene Ensembles, bei denen Schüler*innen nach Absprache mit den Lehrkräften mitwirken können.
- Die Musikschule hat ein Bläserorchester, in dem Kinder schon nach einem Jahr Unterricht mitspielen können.
- Die Musikschule arbeitet mit allen Musikvereinen ihres Einzugsgebiets eng zusammen. Jugendliche haben die Möglichkeit, in den Jugendorchestern und später auch in den Hauptorchestern dieser Vereine mitzuspielen.

Kontakt: www.musikschule-schramberg.de
Musikschule Schramberg
Burgweg 2
78713 Schramberg
Tel.: 07422 2 34 37
info@musikschule-schramberg.de

